

13 avr 2018 -16:30

Médecine de précision : une nouvelle histoire ?

Ce mercredi 18 avril, conférence "grand public" du Comité consultatif de Bioéthique sur le sujet "Médecine de précision: une nouvelle histoire?"

De nouvelles thérapies plus personnalisées, notamment pour lutter contre le cancer, sont prometteuses mais aussi très coûteuses.

Au courant de cette matinée, les défis cliniques, économiques et éthiques de la médecine de précision seront identifiés par divers spécialistes. L'analyse de cas cliniques effectuée par des étudiants de diverses disciplines sera soumise au débat public qui se poursuivra autour d'un repas convivial.

Inscription gratuite mais obligatoire par mail auprès de monique.bosson@health.belgium.be ou par tél. au 02 524 91 87.

Programme : www.health.belgium.be/fr/events

Comité consultatif de Bioéthique de Belgique
Eurostation II - 7ème étage - local 07C040
Place Victor Horta 40 boîte 10
1060 Bruxelles
Belgique
<https://www.health.belgium.be/fr/comite-consultatif-de-bioethique-de-belgique>

Monique Bosson
Responsable de l'information
+32 2 524 91 84
monique.bosson@health.belgium.be